



De buena fuente



Periódico del Ayuntamiento de Logroño

Nº 1392 VIERNES 1 DE JUNIO DE 2018



Logroño acogió los actos centrales de conmemoración del Día de las Fuerzas Armadas, con una respuesta masiva por parte de logroñeses y visitantes que salieron a las calles para homenajear a nuestros ejércitos y militares. Más de 80.000 ciudadanos fueron protagonistas de uno de los días más históricos para la ciudad, una ciudad volcada y orgullosa.

Vuestra Alcaldesa

¡Gracias! Palabra que no me cansaré de repetir una y otra vez tras haber vivido uno de los hitos más importantes en la ciudad de Logroño.

El desfile del Día de las Fuerzas Armadas, presidido por SS.MM. los Reyes de España, nos ha dejado un sabor a victoria, una victoria llena de orgullo porque todos hemos sido partícipes y hemos contribuido a transformar la ciudad para esta conmemoración.

Hemos mostrado cercanía, respeto y afecto a nuestras Fuerzas Armadas y a los valores y principios que profesan y con los que estamos tan identificados: solidaridad, justicia y convivencia.

Y Logroño se ha volcado con esta celebración. Por ello quiero dar las gracias a todos los logroñeses, riojanos y miles de visitantes que se han acercado porque han demostrado en las calles y a lo largo de toda la semana, con las actividades organizadas, el gran cariño a Sus Majestades y a los miembros de las Fuerzas Armadas.

Entre todos hemos escrito una página de la historia de Logroño. Me siento muy orgullosa de ser vuestra alcaldesa y, por supuesto, de ser española.

E. Ganave

agenda

Viernes 1	<p>17,30 h. Proyección "Las Zapatillas Rojas" (Película). Música: Brian Easdale. Coreografía: Robert Helpman y Leonide Massine Dirección: Michale Powell y Emeric Pressburger. Gratuito. Casa de la Danza.</p> <p>18,30 h. Cuento Taller "Historia de un árbol". Para niño/as de 5 a 8 años. Sala de usos múltiples. Gratuito previa inscripción. Biblioteca Rafael Azcona.</p> <p>19,00 h. Concierto de Guitarra Clásica. Concierto de cuatro grupos de guitarras de la Escuela Municipal de Música. Gratuito. Salón de Actos. Escuela Municipal de Música.</p> <p>19,30 h. Conferencia "Las utopías femeninas en la vida y la pluma de Emilia Pardo Bazán". Marisa Sotelo Vázquez. Gratuito hasta completar aforo. Ateneo Riojano.</p> <p>19,30 h. Festival Fin de Curso. Itaka Escolapios. Acceso libre. Auditorio Municipal.</p> <p>20,00 h. Concierto "Armonicarlos". Dirigido por Carlos Centeno. Entrada gratuita, previa inscripción. Centro Ibercaja Portales.</p>
Sábado 2	<p>12,00 h. Los sábados.....talleres. "Volcanes". Para niño/as de 5-8 años. Gratuito previa inscripción. Casa de las Ciencias.</p> <p>12,00 y 18,00 h. Taller "Tesoros de la naturaleza". Para niño/as a partir de 6 años. Gratuito. Aula Didáctica de la Grajera.</p> <p>18,00 h. Cuenta cuentos "Biblioteca de los cuentos", de Gianni Rodari. Niño/as de 4-10 años. Gratuito, previa inscripción. Sala Infantil- Juvenil. Biblioteca de La Rioja</p> <p>18,00 h. Las cartas sobre la mesa: autotraducción y existencia exílica a través de los epistolarios del exilio republicano español. Organiza: Lucía Azpeitia Ortiz. Sala de Conferencias. Biblioteca de La Rioja.</p>
Domingo 3	<p>10,00- 14,00 h. Jornada Día del Celiaco. Asociación de Celiacos de La Rioja. Entrada libre. Centro Ibercaja Portales.</p> <p>12,00 y 18,00 h. Taller "Tesoros de la naturaleza". Para niño/as a partir de 6 años. Gratuito. Aula Didáctica de la Grajera.</p> <p>18,00 h. Festival Infantil Fin de Cursos. Grupo Folklorico Contradanza. Acceso libre. Auditorio Municipal.</p>
Lunes 4	<p>17,30 h. Proyección "El Último Bilarín de Mao" (Película). Música: Christopher Gordon. Dirección: Bruce Beresford. Gratuito. Casa de la Danza</p> <p>19,00 h. Proyección y coloquio "Biodiversidad y fauna en el norte de la Península Ibérica". Amigos de la Tierra. Gratuito hasta completar aforo. Ateneo Riojano.</p> <p>20,00 h. Conferencia "La imperiofobia y otras leyendas negras de España". Elvira Roca. Entrada libre. Centro Ibercaja Portales.</p>
Martes 5	<p>19,00 h. Representación cuento infantil. Escuela Municipal de Música de Logroño. Acceso libre. Auditorio Municipal.</p> <p>19,00 h. Presentación del libro "Poemas impuros" Txisco Mandomán Xego. Gratuito hasta completar aforo. Ateneo Riojano.</p> <p>19,30 h. Conferencia "Modelo español de trasplantes: ¿Un modelo agotado o de esperanza?" Fernando Martínez Soba. Entrada libre hasta completar aforo. Centro Ibercaja Portales.</p> <p>19,30 h. Presentación del libro "Mi Pecado" (Premio Primavera 2018) de Javier Moro. Acompañará al autor el escritor Javier Pascual. Casa del Libro (C/ Doctores Castroviejo, 19)</p> <p>20,15 h. Proyección "Matar a Jesús". Colombia 2017 (VOSE). Entrada: 2,5 euros. Filmoteca Rafael Azcona.</p>
Miércoles 6	<p>17,30 h. Proyección "The Turning Ponin (Paso Decisivo)" (Película). Guión:Arthur Laurents. Dirección: Herbert Ross. Gratuito. Casa de la Danza</p> <p>18,30. Conferencia "El mundo perdido" (1925). Ponente: An alsabel Guzmán Morales. Museo Reina Sofía. Gratuito. Sala de conferencias de la Casa de las Ciencias</p> <p>19,00 h. Entrega de Diplomas y concierto Banda. Escuela Municipal de Música de Logroño. Acceso libre. Auditorio Municipal.</p> <p>20,00 h. Conferencia "El etiquetado de los alimentos". Alfonso Lacuesta. Adicae Rioja. Gratuito hasta completar aforo. Ateneo Riojano</p> <p>20,00 h. Concierto. Música de Johann Sebastián Bach en la Guitarra Española. Óscar Alonso. Entrada gratuita, previa inscripción. Centro Ibercaja Portales</p> <p>20,15 h. Proyección "Le lion est mort ce soir (El león duerme esta noche). Francia 2017 (VOSE). Entrada: 2,5 euros. Filmoteca Rafael Azcona.</p>
Jueves 7	<p>19,30 h. Mesa Redonda: "Historias de vida". Eva Torres. Rioja Acoge. Gratuito hasta completar aforo. Ateneo Riojano.</p>

TEATRO BRETÓN

- **ÓYEME CON LOS OJOS**. Danza. Sábado 2 de junio, 20:30 horas
Compañía María Pagés. Un magnífico solo donde la coreógrafa y bailaora María Pagés acompañada de seis músicos narra la vida y las inquietudes espirituales y existenciales de un personaje femenino.
- **LA FAMILIA ADDAMS**. Días: 6, 7, 8, 9 y 10 de junio.
El espectáculo en España esta dirigido por Esteve Ferrer y producido por LetsGo Company (Dirty Dancing, The Hole, The Hole 2 y The Hole Zero) con los efectos especiales que ya les caracterizan.



Para ampliar información: www.teatrobreton.org

exposiciones

Sala de exposiciones Ayuntamiento

Escultura de los fondos del Museo Artium de Vitoria dentro del programa Sculto 2018

Colección Altadis de Arte Contemporáneo. Exposición permanente

Casa de las Ciencias

Excreta. Una exposición (in)colora, (in)odora e (in)sípida. Hasta el 9 de septiembre

Visón Europeo. Una especie en peligro de extinción. Hasta el 14 de octubre.

La Gota de Leche

Proyectos Fin de Curso Alumnos "C.G.S. Diseño y Producción de Calzado y Complementos" I.E.S. Virgen de Vico. Arnedo (La Rioja). Hasta el 15 de junio en el Patio Central..

Otras exposiciones

"Naturaleza Viva". Elisa Andrés. Óleo sobre lienzo. Sala de Exposiciones Ibercaja (San Antón, 3).Hasta el 2 de junio. Entrada libre.

Feria Sculto 2018. Mercado de San Blas. Hasta el 3 de junio

Exposición de pintura de Álex Espiga a beneficio de la asociación ARAD. Centro Fundación Caja Rioja- Bankia Gan Vía. Hasta el 7 de junio.

La Solidaridad tiene un premio. Federación Riojana del Voluntariado Social. Del 4 al 14 de junio. Entrada libre.

100 Libros para conocer el mundo. Hasta el 31 de agosto. Sala de Exposiciones. Biblioteca Rafael Azcona

Museo de la Casa de la Danza

Colección de vestuario, atrezzo, pintura y fotografía dedicada al arte de la danza. Exposición permanente. Casa de la Danza (c/ San Gregorio 10)

actividades

Alimentarte

Talleres de cocina para niños entre 4 y 12 años. En la segunda planta del Mercado de Abastos. Precio: 6 euros/ aforo limitado.

Sábado 2 Junio: Ensalada César

convocatorias

• **Semana de la Energía**. El Ayuntamiento de Logroño ha organizado para estos días, entre otras actividades, exposiciones de vehículos de baja contaminación, talleres de energía y charlas sobre pobreza energética y eficiencia. Toda la información en: www.logroño.es

• **Continúan las Visitas Guiadas a la ciudad de Logroño, Visitas Narradas y Tras las Huellas de la Inquisición**. Más información en la oficina de Turismo y en la web: www.logroño.sacatuentrada.es. Para visitas con lengua de signos: interpretels@logro-o.org. Precio: 5 euros.

• **Exposición de Trabajos de Manualidades** realizados por Promoción de la Mujer de la Parroquia San Francisco Javier. Local Parroquial (Beratúa, 36 BJ). Días 4-5-6-7 de junio. Horario: lunes 4 de junio de 17 a 20.00 horas y de martes 5 a jueves 7 de 10.30 a 13.00 horas y de 17 a 20.00 horas.

• **Talleres para adultos de la Casa de las Ciencias**. Facebook para principiantes. Días: 5, 6, 7 y 8 de junio de 17 a 18.30 horas.



punto limpio

PUNTO LIMPIO FIJO

C/ Nevera, 18. De lunes a viernes, de 8 a 20 h; sábado, de 9 a 20 h.

PUNTOS MÓVILES

DÍA / HORA	PUNTO 1		PUNTO 2		PUNTO 3	
	L-V 9:00-13:30 h. / 16:30-18:30 h. S: 9:00-14:00 h.		L-V: 9:00-13:30 h. S: 9:00-11:30 h.		L-V: 16:30-18:30 h. S: 11:45-14:00 h.	
L	Juan Boscán Estambreira	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce M ^o Teresa León	Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)		
M	Avda. de España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró	C/ Donostia		
X	Plaza Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora	Parque Santa Juliana		
J	Plaza Chiribitas	Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)	Plaza del Cerrado (Varea)		
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Centro Cívico Yagüe	Manuel de Falla Joaquín Turina		
S	Avda. Zaragoza C/ Pradejón	Parque Picos de Urbión	General Urrutia Parking	C/ Fuenmayor C/ Francia		

De buena fuente

Edita: Ayuntamiento de Logroño

Redacción: Gabinete de prensa
Fotografías: Fotografías cedidas por © Casa de S.M. el Rey y Gabinete de prensa
Diseño: Código Zeta
Imprime: Gráficas Ochoa, S.A.
Dep. Legal: LO-101-1986

2





El Día en el que Logroño mostró su grandeza

Una imagen vale más que mil palabras. Una frase que estos días cobra un especial significado cuando hablamos de los actos que la ciudad de Logroño acogió para conmemorar el Día de las Fuerzas Armadas. Calles abarrotadas de ciudadanos, de banderas de España y con vítores a nuestros ejércitos y a Sus Majestades los Reyes de España... imágenes que quedarán grabadas en nuestras retinas para siempre. Vivimos un día único en la historia de la ciudad.

Desde el PARTIDO POPULAR ensalzamos la capacidad que ha tenido Logroño para organizar un evento de este nivel, superando todas las expectativas. Por ello, debemos mostrarnos muy satisfechos pero ante

todo orgullosos por la respuesta que hemos dado como ciudad y sociedad. El Ayuntamiento de Logroño ha estado a la altura gracias al intenso y arduo trabajo de nuestras unidades técnicas, desde las diferentes Concejalías: Medio Ambiente, Movilidad, Seguridad, Protección Civil... Todos han demostrado la grandeza que tiene esta ciudad y esta región.

Gracias a los 2.700 hombres y mujeres que desfilaron en la parada militar, mostrando el respeto a unas Fuerzas Armadas que velan por nosotros, por nuestra seguridad y por la convivencia. Y por último, felicitamos a todos los ciudadanos por la manera tan especial de disfrutar estos días.



La primera sentencia que confirma la Caja B del PP

La sentencia de la Audiencia Nacional sobre la trama Gürtel ha provocado una indignación social al certificarse que eran ciertas las sospechas de que dentro del PP existía una caja B. En los últimos años, el Gobierno de España dirigido por Mariano Rajoy pedía a la ciudadanía que se sacrificara instaurando la precariedad laboral, la devaluación salarial y el recorte de los derechos, libertades y políticas públicas que están incorporadas en el Estado de Bienestar, mientras que sus principales dirigentes se dedicaban a liderar una organización que se financiaba irregularmente y muchos de los cargos vinculados al PP se enriquecían ilícitamente.

Lógicamente, esta sentencia demoleadora sobre la corrupción instau-

rada dentro del PP ha deteriorado y mucho, una vez más, la imagen y proyección de España en Europa y el resto del mundo. La gravedad de los hechos debe conllevar que los implicados asuman responsabilidades políticas y el primero de ellos el presidente del Gobierno nacional y del Partido Popular, Mariano Rajoy, quien carece de credibilidad para dirigir el país tras reflejar la sentencia de la Audiencia Nacional que faltó a la verdad en su declaración como testigo del juicio Gürtel.

Por tanto, es el momento de recuperar la calidad democrática, de contar con unos gobernantes que impulsen políticas centradas en la recuperación del Estado de Bienestar y no con personas que forman parte de un partido condenado por financiación ilegal.



Luchando contra la Endometriosis, Mejorando la sanidad

Este 28 de mayo se conmemoraba el Día Internacional de la Salud de las Mujeres, en el que se recuerda la necesidad de defender el derecho de las mujeres a gozar de salud integral a lo largo de todo su ciclo vital. Desde Cambia Logroño queremos hacer visible dos enfermedades relacionadas con la salud sexual y reproductiva que menoscaban la calidad de vida de las mujeres que la aquejan, afectando a sus relaciones de pareja, familiares, laborales y de reproducción: la endometriosis y la adenomiosis.

Dichas enfermedades, aunque no están entre las más conocidas por la opinión pública, son enfermedades crónicas, progresivas y relativamente frecuentes ya que, como ocurre en el caso de la endometriosis, afecta a un 10-15% de las mujeres en edad fértil. En ocasiones el cuadro clínico es asintomático, pero en otras las mujeres que sufren estas enfermeda-

des pueden padecer fuertes dolores y menorragias, afectando finalmente a la fertilidad femenina.

Queremos poner de manifiesto que la media de diagnóstico de esta patología es de nueve años, que dada la gravedad que conlleva, debemos poner todos los medios a nuestra disposición para reducirlos drásticamente.

Por todo ello presentaremos una moción para que desde el Ayuntamiento se lleven a cabo campañas de información y educación, así como solicitar medidas que mejoren la detección y el tratamiento, nuevas pruebas diagnósticas, estudios epidemiológicos en la Comunidad o la apertura de líneas de investigación para conocer las causas y la afección a la fertilidad por estas enfermedades.



Ciudadanos, con el deporte femenino

En el deporte, como en la vida, creemos que los valores de igualdad son fundamentales. Nuestra ciudad cuenta con grandes clubes femeninos que cada año demuestran su gran trabajo y valía. Son tan válidos e importantes como los clubes masculinos y se merecen toda la atención desde instituciones como Logroño Deporte o el Ayuntamiento de Logroño. En Ciudadanos apostamos por fomentar el deporte base femenino e ir cerrando la brecha de las subvenciones. Muchas veces, desde la administración local, no se les ayuda para que lleguen a categorías superiores y en algunos casos, los clubes han tenido que abandonar la competición porque no pueden salir a jugar un partido a otra ciudad,

a las islas, por ejemplo, por falta de recursos económicos. Por ello, Ciudadanos ha elaborado una serie de propuestas a Logroño Deporte. Queremos que los criterios de las subvenciones sean más transparentes, y que a la hora de hacer sus presupuestos lo tengan en cuenta para obtener subvenciones. También apostamos por potenciar las subvenciones en aquellos clubes que cuentan con más fichas o licencias femeninas. Otra propuesta es que en la web del Ayuntamiento y en la de Logroño Deporte aparezcan las referencias de todos los encuentros deportivos para que el que quiere, pueda acudir y que se establezcan unos objetivos en las subvenciones y una evaluación de las mismas.



Miguel Sáinz impone, no respeta la labor del voluntariado

La gran transformación de las fiestas de San Bernabé la llevó a cabo el Partido Riojano cuando consiguió implicar a los ciudadanos a participar en las fiestas y hacer que las sintiesen propias. Antes eran unas fiestas sin ningún elemento diferenciador del resto y muchos logroñeses aprovechaban esos días para irse de viaje. Desde el PR+, impulsamos la declaración de Interés Turístico Regional y Nacional, con la intención de consolidar las fiestas de San Bernabé como atractivo turístico y no sólo como un elemento de disfrute interno. Las fiestas, tal y como las conocemos ahora, se consolidaron en muy pocos años, hace 10 años no existían.

No nos cansaremos nunca de dar las gracias al voluntariado. Hay que

destacar, una vez más, la labor desarrollada por centenares de voluntarios de Logroño y colectivos que participan en las fiestas que, de manera desinteresada, acercan la historia, cada año, a las calles de la capital riojana.

La penúltima ocurrencia del Concejal de Festejos, Miguel Sáinz, de celebrar una fiesta zombie en los campamentos del sitio de Logroño era un despropósito y, a nuestro juicio, una falta de respeto a los voluntarios. Hemos conseguido que la Survival zombie no se celebre en la zona histórica y quede fuera de la zona de recreación histórica. Una vez más, el equipo de Gobierno municipal solo acierta cuando rectifica.



Más de 80.000 ciudadanos presenciaron el

Sus Majestades los Reyes de España presidieron este tra
y que contó con la participación de 2.678 militares y guardias civil

Sus Majestades los Reyes de España presidieron el desfile del Día de las Fuerzas Armadas, acto que en el que estuvieron acompañados por la ministra de Defensa y por el jefe de Estado Mayor de Defensa, la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, así como diversas autoridades civiles y militares.

La repercusión a través de los medios nacionales -con la mayor cuota de pantalla en TVE de los últimos 12 años- ha sido también uno de los datos más destacados del desfile

Tras el mismo, la Patrulla Águila de vuelo acrobático efectuó una Pasada de homenaje dejando una estela en el cielo con los colores de la bandera nacional.

La marcha se celebró por segundo año consecutivo fuera de Madrid, al igual que el año pasado, cuando se realizó en Guadalajara. Los logroñeses, riojanos y visitantes no faltaron a la cita, llenando las calles de color y alegría y un entusiasmo que se sintió a lo largo de toda la semana.

A continuación, comenzó el desfile aéreo y el terrestre con el paso de las unidades motorizadas, entre ellas los carros de combate Leopard, los vehículos mecanizados Pizarro y los de artillería autopropulsada, y las agrupaciones a pie. Cerró la parada un Batallón Mixto de paso específico del Ejército de Tierra y el paso de las unidades a caballo, el Escuadrón y la Batería de la Guardia Real y el Escuadrón de Sables de la Guardia Civil.

El desfile comenzó en el cruce de la calle General Vara de Rey con Huesca y transcurrió por la calle Vara de Rey, Muro del Carmen, Muro de Cervantes y Avenida de la Paz, hasta la confluencia de esta última calle con Juan XXIII.

En las cifras facilitadas por los servicios técnicos, cerca de 80.000 personas presenciaron a pie de calle el Desfile presidido por Sus Majestades. A la estimación de 50.000 previstos inicialmente calculando los 1.100 metros lineales del recorrido hay que sumar otros 30.000 que coparon zonas por las que transitaban los participantes aunque fuera del trazado oficial. Espacios como los previos al inicio como avenida de Madrid, el entorno del campo de fútbol y el polideportivo Las Gaunas o Duques de Nájera; así como los que sucedieron al recorrido oficial por el entorno de avenida de Navarra y el Ayuntamiento.

El acto se inició a las 12.00 horas con la llegada de SS.MM. los Reyes de España y tras los Honores de Ordenanza, S.M. El Rey pasó revista al Batallón de Honores de la Guardia Real; después se procedió al tradicional izado de la Bandera Nacional, con un homenaje a los que dieron su vida por España.





desfile de las Fuerzas Armadas en Logroño

adicional acto que nuestra ciudad acogió por vez primera
es, 54 aeronaves, 147 vehículos y una masiva afluencia de personas

“Hemos logrado una gran proyección para nuestra ciudad, además de la fantástica imagen dada por los logroñeses y los riojanos siendo como somos”

“Logroño ha demostrado ante toda España ser una gran ciudad, a la altura de celebraciones tan importantes como el DIFAS presidido por Sus Majestades los Reyes. Ha sido un orgullo mostrarnos así al mundo”

“Todas las previsiones de afluencia de público quedaron superadas, hay que agradecer la participación masiva de los logroñeses en todos los actos”



El desfile más visto de los últimos años

El desfile del Día de las Fuerzas Armadas, presidido por Sus Majestades los Reyes de España, fue retransmitido en directo, de manera simultánea, en TVE, Canal 24 horas además de en la programación del canal internacional. Alcanzó una cuota de pantalla de 23,5%, con 1,1 millones de espectadores y hasta 2,7 millones siguiéndolo en algún momento del mismo. La retransmisión comenzó a las 11,40 y finalizó a las 13,18 horas.

En términos de audiencia superó con creces a la del año pasado, tratándose del mejor dato en 12 años, sumando 2,4 puntos más de cuota de pantalla.





Un emotivo y multitudinario acto: Izado de la bandera en la plaza del Ayuntamiento

El Día de las Fuerzas Armadas celebrado en Logroño tuvo también, al margen del desfile del sábado, un acto que se celebró el viernes cargado de gran simbolismo: **el izado solemne de la Bandera de España.**

Estuvo presidido por el jefe de Estado Mayor de la Defensa, el general Fernando Alejandro, acompañado por la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra. El acto se celebró en la Plaza del Ayuntamiento.

En primer lugar las principales vías de acceso al Ayuntamiento acogieron un pasacalles de las bandas de guerra y unidades de

música de la Legión, Regulares y BRIPAC (Brigada Almogávares de Paracaidistas), Armada, Guardia Civil y Guardia Real.

Posteriormente, ya en la plaza del Ayuntamiento de Logroño, protagonizaron un Festival de Música Militar en el que también participarán los TEAR (Tercio de la Armada). Después se izó la bandera de España ante la atenta mirada de miles de logroñeses.

Este acto del izado de la bandera nacional y festival de bandas de las distintas unidades de las Fuerzas Armadas congregó a unas 12.000 personas. Se había previsto unos 5.000 espectadores teniendo en cuenta el perímetro, pero se formó más de una fila en todo el espacio destinado al público.





Las actividades movilizaron a miles de logroñeses y visitantes

La ciudad de Logroño acogió actividades paralelas que se distribuyeron por toda la ciudad: exhibiciones, exposiciones estáticas o demostraciones de distintas unidades militares

En las distintas actividades, los aforos estimados indican que contaron con más de 50.000 espectadores, la mitad de ellos (25.000) contabilizados entre los que se acercaron a ver la exposición de material pesado ubicado en el aparcamiento de Valbuena, en el Parque del Ebro, en este caso se había hecho una estimación de 10.000 personas siguiendo experiencias de muestras similares.

La apuesta por descentralizar las exposiciones y llevarlas a los barrios fue un éxito, 10.000 personas visitaron Picos de Urbión y asistieron a las exhibiciones caninas allí celebradas. La simulación de rescate en el Río Ebro, por expertos del Tercio de la Armada, fue seguida por 8.000 personas; y los saltos paracaidistas de la BRIPAC y la exhibición ecuestre de la Guardia Real, por 1.000 espectadores.

Las exposiciones y exhibiciones en distintos barrios de la ciudad han permitido estrechar el conocimiento y la cercanía de los logroñeses con las Fuerzas Armadas





Sus Majestades los Reyes de España recibieron el cariño de los logroñeses

Cientos de logroñeses esperaron en la plaza del Ayuntamiento de Logroño la llegada de SS.MM. los Reyes de España para mostrarles todo su cariño y afecto.

Los monarcas fueron obsequiados, por parte de la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, con una réplica de la escultura 'Vieira de Logroño', obra del artista riojano José Antonio Olarte.

Se trata de una pieza de bronce, de 20x20 centímetros, hecha en dos piezas y representa la concha del Camino de Santiago: en el centro figura la vieira y tiene dos prolongaciones a los lados que marcan la entrada y la salida del Camino de Santiago de la ciudad de Logroño, "una forma acogedora, como acogedora es la ciudad de Logroño".



Los Reyes firmaron en el Libro de Honor del Ayuntamiento de Logroño

